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CONVENIOEl alcalde de Rota ha firmado un acuerdo con el Obispado y la Fundación Zoilo Ruiz-Mateos

Elretablo del Sagrario de la O
será restaurado por OliozArte
Lapiezaseencuentra
actualmente en un
estado deslucido
debido a susaños

Estainiciativasesuma
a lasrealizadasantes
sobrelafachadadel
Carmen,entreotras
-----

OlGA PRADOS
ROTA

La localidad ha dado un nuevo

paso adelante en la conservación
y restauración de su patrimonio a
través del convenio de colabora-

ción que el alcalde de Rota, Lo-
renzo Sánchez Alonso, ha firma-
do con el obispo de Asidonia Je-
rez,Juan del Río, y con la Funda-
ción Alcalde Zoilo Ruiz Mateos,
represen tada por su vicepresi-
dente, Felipe Benítez Ruíz-Mate-
os.

La firma de este acuerdo en el

que se recogen trabajos de res-
tauración del retablo barroco de

la Capilla del Sagrario ubicado en
la parroquia de Nuestra Señora
de la O, se producía esta semana
en el Palacio Municipal Castillo
de Luna, en un acto en el que tam-
bién estuvieron presentes los te-
nientes de alcalde Maria Eva Co-

rrales y Antonio Alcedo, así como
los curas de laparroquia de Nues-
tra Señora del Carmen y de la Pa-
rroquia de Nuestra Señora de la
O, entre otras autoridades.

TÉRMINOS DEL CONVENIO

Los tres pilares de este acuerdo se
centran por un lado en el Ayun-
tamiento, que realiza una apor-
tación económica con la que fi-
nancialas labores de restauración

Mediante este convenio se continúa en la línea de trabajo marcada por el Consistorio de recuperar el patrimonio.

de este retablo que forman parte
del patrimonio cultural local; por
otro, en el Obispado AsidoniaJe-
rez que autoriza la salida e inter-
vención sobre bienes de propie-
dad de la Iglesia Católica en el mu-
nicipio de Rota; y por otro, en la
Fundación Alcalde Zoilo Ruíz Ma-

teas, que será la encargada de re-
alizar las obras de restauración en
sus Talleres OliozArte.

La encomienda de estos im-

portantes trabajos de restauración
en el patrimonio histórico y cul-

tural de Rota, a los talleres de res-
tauración de la Fundación, hace
posible que los alumnos que se
han formado en los talleres de em-
pleo para la recuperación del pa-
trimonio relacionados con la for-

ja, el dorado, la restauración de
cuadros o la tala, continúen tra-
bajando en este sector.

TRABAJO ARTESANAL

Graciasala colaboración deAyun-
tamiento, Obispado y Fundación
Alcalde Zoilo Ruiz Mateos, se po-

drá actuar en la restauración del

retablo principal de la Capilla del
Sagrario, a través de la consolida-
ción y limpieza de la estructura de
los paneles de madera del anver-
so y reverso del retablo, su lim-
pieza y desinfección, así como los
tratamientos preventivos para su
conservación.

De la misma forma, el trabajo
incluye los tratamientos necesa-
rios para la conservación y res-
tauración de los dorados, moldu-
ras y figuras decorativas y grupos

escultóricos de este retablo del si-

glo XVII.

ESTADOACTUALDELAPIEZA

En el informe previo emitido por
los Talleres OliozArte se llama la
atención sobre el estado desluci-

do que presenta actualmente este
retablo, debido a la antigüedad
de la obra, el ennegrecimiento
por el humo de las velas, o el de-
terioro de las piezas doradas de
las figuras escultóricas y la tramo-
ya del retablo.

Gracias a las labores de restau-

ración se recuperarán piezas es-
cultóricas del retablo, como los
dos ángeles lampadarios, la ima-
gen de San Antonio de Padua, de

. Santa Isabel de Hungría, yde San
Francisco, cuatro angelitos pe-
queños y un crucif~o; se limpia-
rán y sanearán los dorados; y se
restituirán las partes perdidas con
un criterio de diferenciación, re-
duciendo al mínimo la interven-

ción en el soporte de madera.
El convenio suscrito refleja el

interés particular que tiene el
Ayuntamiento por la protección
del patrimonio histórico, artísti-
co de la ciudad, así como la in-
tención de apoyar al colectivo de
jóvenes roteños que se han for-
mado en materia de conservación

en los talleres de restauración que
se han desarrollado en la ciudad
Este nuevo acuerdo viene a am-

pliar el ámbito de cooperación
que el Ayuntamiento ya mantie-
ne con el Obispado de Asidonia
Jerez, a través de un convenio de
colaboración que se centra en la
restauración y conservación del
patrimonio histórico artístico de
la ciudad, gracias al cual ya se han
realizado entre otras, actuaciones
de adecentamiento del techo y la
fachada principal de la parroquia
de la O, así como de la fachada del
Carmen.

HABITATRota es uno de los pocos espacios donde aún subsiste

Elcamaleón, objeto de protección
a través de un Bando municipal
OlGA PRADOS
ROTA

El alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez, ha editado un bando para
instar a los ciudadanos a colabo-
rar en la conservación del cama-
león común, así como para in-
formar del protocolo que debe
ejecutarse en la recepción de es-
tos animales en el municipio. El
camaleón común está considera-
do por Ley como una especie de
interés comunitario que requie-
re de protección estricta. De he-
cho, ysegún se recoge en el libro
rojo de laComunidadAutónoma
Andaluza es una especie con ries-
go menor, casi amenazada.

"'['Y.;",;) ",1 ;;',,'°,

De este modo, el bando expli-
ca que actualmente, la tendencia
general es regresiva, parla que el
camaleón se encuentra muvame-
nazado como consecuencia de la
destrucción de su hábitat, situado
sobre todo en las provincias de
Huelva yCádiz. Sin embargo, exis-
ten núcleos concretos como es
nuestro caso, entoda lazona com-

prendida eo/re Punta Candor y
Fuentebravfa (El Puerto de San-
ta María), eI1!los que esta especie
muestra una tendencia ascen-
dente.

Por este motivo, y para garan-
tizar la supervivencia de esta es-
pecie, nuestro Ayuntamiento dis-
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pone del denominado protocolo
de recepción de camaleones, que
en caso de urgencia, como puede
ser encontrar a un camaleón le-

sionado o con heridas, nos per-
mite avisar por teléfono a la Fun-
dación Municipal de Agricultura
yMedioAmbiente (956846430)
o bien a la Policía Local o a Pro-
tección Civil en el 092.

En definitiva, para poder hacer
posible el lema Respeta a los ca-
maleones, son parte importante
de nuestro Patrimonio Natural,
la colaboración ciudadana es fun-

damental, como ha querido des-
tacar el Alcalde, que recordó las
penas por ley si no se respeta.
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Los camaleones mantienen su hábitat en las dunas de las playas.
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El sector pesqueroselanzaa lacalleante
la«peor crisis delosúltimoscienanos»
Más de 10.000 pescadores se manifiestan en Madrid para exigir rebajas en el gasóleo

Laflota española inicia un paro indefinido, que en el Golfo de Cádiz comenzó hace días

M.D.G./CO~PISA MADRID

Desde la costa gaditana cientos de
pescadores y armadores se suma-
ron ayer a la manifestación esta-
tal convocada en Madrid por la
patronal pesquera, Cespesca, y la
Plataforma en Defensa del Sector
Pesquero, en la que participaron
miles de trabajadores del mar de
toda España para exigir en la calle
«soluciones urgentes» a la grave
crisis que sufre el mundo de la
pesca, <<lapeor de los últimos 100
años», causada principalmente
por las subidas del precio de los
carburantes.

Más de 10.000marineros, según
los organizadores, se concentra-
ron frente al Ministerio de Medio
Ambiente, Rural y Marino pidien-
do la dbnisión de la ministra, Ele-
na Espinosa, y del presidente del
Gobierno, José Luis Rodriguez
Zapatero. Fuentes policial es, sin
embargo, calcularon que los mani-
festantes apenas superaron las
2.000personas. Como acto de pro-
testa, además, repartieron más de
20 toneladas de pescado fresco
entre la gente y turistas, unos ató-
nitos y otros ya acostumbrados a
manifestaciones de este tipo.. A
partir de hoy,todos ellos están lla.
mados a una huelga que dejará
buena parte de la flota española
amarrada en los muelles.

Según Antonio Ares, presiden-
te de la Asociación de Armadores
de El Puerto de Santa Maria, el
cien por cien de la flota de arras-
tre de Cádiz ha secundado la
manifestación y la huelga. En
total, unos 200pescadores que, en
su mayoría, iniciaron el parón de
la actividad hace días. La asocia-
ción de El Puerto que preside Ares
ha sido, precisamente, una de las
más reivindicativas, y la primera
en adelantar los paros.

~t

El presidente de los
armadores de El

Puerto dice que están
«desmoralizados»

no es el carburante la única exi-
gencia incluída en el manifiesto
que se leyó ayer durante la con-
centración. Los pescadores tam-
bién pide la exoneracion de pago
de las cuotas a la Seguridad Social
o la refinanciación de las deudas
de armadores y marineros.

Como protesta
se repartieron
toneladas de

pescado gratis

! Lariqueza de la pesca se
¡ desmorona, advierte la UE

I COLPISA BRUSELAS consumidores por la proteina depescado. En una declaración
La Comisión Europea clamó ayer ,general la Com}sión manifestó
a los cuatro vientos que los meca- que desde la r<¡'tormade la Poli-
nismos de gestión de los recur- tica Pesquera Gomún (PPC) en
sos pesqueros europeos no fun- 2002,se constata «una ausencia
cionan y que la riqueza marHí- de progresos reales» en las con-
ma está desapareciendo a una diciones de los caladéros comu-
velocidad inversamente propor- nitarios. Todos los años los TAC
cional a la voracidad de las flo- (Totales Admisibles de Capturas)
tas pesqueras y el apetito de los son fijados por los ministros

A GRITOS.Los manifestantes pidieron la dimisión de la ministra Elena Espinosa y del presidente Zapaterol EFE

Más de.2oo

personas de la
provincia de Cádiz
acudieron a Madrid

La principal reivindicación es
una rebaja del 50% a los precios
del gasóleo,que en los últbnos tres
años se ha incrementado un 320%,
desde los 18céntbnos por litro has-
ta los 75céntimos. Cespesca con-
sidera que con estos precios es
<<inviablee inútih> la pesca. Pero

europeos en niveles muy por
encima de los recomendados por
los científicos. ¿Consecuencias?:
«quee188%de los stocksde la VE
se encuentran sobreexplotados,
cuando, a escala mundial, esa
situación sólo se detecta en un
25% de los recursos».

La Comisión Europea explica
en su comunicación que el estado
de un 57% de los 'stocks' es aún
desconocido, principalmente por-
que las declaraCiones de capturas
son muy imprecisas. También
explica que «el 19% de los stocks
se encuentra en una situación tan

En la manifestación,los gritos
de protesta e indignación se mez-
claron con disfraces y bengalas,
insultos' al Gobierno y, curiosa-
mente, vitores y aplausos al presi-
dente francés, Nicolás Sarkozy,que
si seha mostradodispuestoa tomar
medidas de urgencia para ayudar

deplorable que los cientificos
recoOmiendan prohibir toda acti-
vidad pesquera sobre ellos». El
comisarioBorj creeque es nece- I
sario que en los stocks con un nivel I
bajo de biomasa, las capturas
admisibles deberían bajar un 20%
cada año, mientras que a los que
se encuentran en buenas condi-
ciones de reconstitución, se podria
incrementar hasta un 25%al año.
\' en aquellos caladeros para los
que los científicos recomiendan
«cero» capturas, las reducciones
anuales de capturas deberían ser,
de, al menos, e125%. I

+

al sector.,informa Colpisa.Al fmal
de la concentración, sin embargo,
reinó la desmoralización. Asi Sé
sentían, al menos, muchos pesca-
dores gaditanosa su vuelta a la pro-
vincia «conlas manos vacías».

«Estamos desmoralizados», se
sinceraba Antonio Ares, a pesar
de «la satisfacción» por el gran
número de pescadores que secun-
daron la huelga. «La ministra no
nos ha escuchado, ni siquiera nos
han atendido», explica el presi-
dente de los armadores. En reali-
dad, el Ministerio se ofreció a que
el director general de Estructuras
y Mercados Pesqueros, Ignacio
Gandarias, atendiara a los mani-
festantes, pero lo rechazaron.

Las cofradias de Cádiz se reu-
nirán a principios de semana para
planear un nuevo calendario de
movilizaciones. Por ahora, man-
tendrán amarrados sus barcos. La
huelga puede solaparse con las
protestas de los transportistas,
también aquejados por la crisis
de los carburantes. Los camiones
esperan echar el freno el próxbno
12de junio, amenazando la llega-
da de pescado a los mercados.

a CO...".TA ~A .OTICIA

Puede comentar esta información en
nuestra web.

lavozdlgltal.es
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JEREZ / 5

El Catastro responde por escrito
a los vecinos de Divina Pastora

rechazando sus alegaciones

JEREZ/4

Los Bomberos invierten tres
horas en rescatar al conductor
de un camión accidentado

EL PUERTO /19

La modificación del puente de
la variante provocará más de
año y medio de retrasos

Los mercados de primera y segunda venta quedaron paralizados ayer

Las pescaderías se abastecen con la mercancía que viene en camiones de fuera

MANUEL
ÁLVAREZ
MARISQUERíA
JOSELlTO

«Hoy ha
faltado mucho

pescado, sobre
todo pijotas, acedías,
salmonetes»

Primerdíadehuelgay
últimodelpescadodelaBahía MARCOS

Ruíz
PESCADERO

«Los

pescaderos
han
boicoteado el

muelle para
que nadie pueda vender,
sólo tenemos producto
de importación»

MANUEL
RICO
PESCADERO

«Cuando los

transportistas
., se pongan en

huelga
tendremos problemas,
mientras tanto habrá

pescado en las plazas»

TEXTO:MIGUEL DOMINGO GARcíA / FOTO:MIGUELGÓMEZ/ CÁDIZ

M
ientras cie

.
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os de pesca-
dores protestaban en las
calles madrileñas por los
precios del gasóleo, en

los mercados gaditanos se enfren-
taban al primer dia de huelga de
la actividad pesquera a nivel esta-
tal. La convocatoria sumó al paro
a la gran mayoría de los barcos
gaditanos, aunque muchos ya
habían sido amarrados desde
hace dias. Además, s.eunieron a
las movilizaciones los responsa-
bles del mercado de segunda ven-
tas de El Puerto, que ayer tamo
bién cerró sus puertas según un
acuerdo firmado entre los arma-
dores, la asociación de vendedo-
res mayoristas (Asoven) y de
compradores (Asodeco).

El mercado pesquero estaba,
en teoría, paralizado. Y sin
embargo, se abrieron resquicios
de venta que permitieron llevar
algo de pescado a los comercios.
En primer lugar, los transpor.
tistas que no pudieron descargar
su mercancía en el Puerto la ven-
dieron directamente en los alre-
dedores de las lonjas. Lejos de lo
esperado, no hubo incidentes con
piquetes de pescadores, ya que la
mayoría viajaba a esas horas
camino de la manifestación de
Madrid.

El respaldo a la huelga tam-
bién tuvo sus grietas. Aunque los
500barcos de arrastre del con.
junto del Golfode Cádiz la secun-
daron, segñn el presidente de los
armadores de El Puerto, Antonio

Ares, algunas embarcaciones de
trasmallo de Conil, Chipiona y
Sanlúcar salieron a faenar y
hubo lonjas que reaibieron peso
cado fresco de los caladeros de la
provincia, aunque fueron casos
muy puntuales: en el mercado de
primeras ventas de la capital, por
ejemplo, se subastaron boquero--.
nes de barcos de cerco de Barba-
te. Mercajerez también abrió sus
puertas y atrajo a un mayor
número de compradores de lo
habitual, duplicando la mercan-

. cía vendida.
A pesar de esto, los pescaderos

notaron un menor abastecí-
miento y reconocían ayer haber
tenido dificultades para encono
trar producto fresco y congela.
do: «Sí que ha habido algo, eso sí
de importación, el único que han
dejado que se venda", se quejaba
Marcos, indignado por lo que
considera un «boicot de los pes-
cadores».

Algunos vendedores negaban
que el abastecimiento estuviese
amenazado por ahora ya que «sí
cierran las lonjas se consigue en
otro sitio, o lo compramos direc-
tamente en los camiones», expli-
ca Manuel Rico. Sin embargo,
este veterano pescadero admite
también que el optimismo puede
perderse la semana que viene, «si
los transportistas franceses y
españoles se ponen en huelga,
entonces tendremos problemas».

Algunas especies eran ya más
dificiles de conseguir, incluso
para algunos hosteleros. «Ha fal-
tado mucho pescado», asegura
Manuel Álvarez, dueño de un bar
en el centro de Cádiz, «sobre todo
el pequeño, como las acedías,
pijotas y salmonetes». También
<dapescadilla que viene del nor-
te», reconocía un pescadero en la
plaza de abastos de Cádiz.

PELAYO
GARCíA
BAR
TERRAZA

«El paro lo
hemos notado
ypara la
semana que viene no
tenemos ni idea de lo

que puede pasar»

MARíA
GÓMEZ
PESCADERA

«El jueves
compramos un
poquito más
para el fin de
semana, por si
acaso, como casi
todo el mundo»

I

Mercajerez abrió
sus puertas, pero
el resto de lonjas

~tuvieron cerradas EN VENTA. Plaza de abastos de Cádiz, ayer.

HORARIO: ,
DE LUNES A DOMINGODE9;00 A 15:30 HORAS
correo para el suscriptor: suscripciones@lavozdigital,es

la voz
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TENIS ROLAND GARRaS

Nadalavanzapero
seresientedeuna
ampollasufridaen
eltorneodeRoma
Pese a sus dolores, el balear barrió al
finlandés Nieminen (6-1, 6-3 Y6-1)

En octavos de final protagonizará un
duelo español con Fernando Verdasco

J. M, G.COLPISA.PARrS

Esta vez a costa del zurdo finlan-
dés Jarkko Nieminen (26),al que
se impuso por 6-1,6-3Y6-1en una
hora y cincuenta y ocho minutos.
Pero no todo fueron buenas noti-
cias.Alfmalizar el segundo set, el
mallorquin tuvo qUeser atendido
por el fisioterapeuta. Le molesta-
ba la secuela de una ampolla que
habia sufrido en su pie derecho
durante el torneo de Roma. De
momento,el problema se solventó
oonla oolocacióndeuna nueva pro-
tección.

«Noes nada importante, afortu-
nadamente», tranquilizó Nadal a
los aficionados que presenciaban
su encuentro con Nieminen. El
enfrentamiento tuvo un desarro-
lloa ritmo vivaz. Los dos jugado-
res pegaron a la pelota oonla máxi-
ma fuerza. Por momentos voló a
160kilómetros-hora. Nieminen
rayóalto en situaciones puntuales.
Quiso arriesgar porque de que-
darse a devolver bolas estaba ven-
cido de antemano ante un enemi-
gode las condiciones de Nadal .

Vistode nuevo Nadal en su par-
tido contra Nieminen (es el tercer
zurdoque le ha tocado, pues antes
venció a Bellucci y a Devilder) se

PÁDEL V CIRCUITODIPUTACiÓN

llega a la conclusión de que no
parece existir ningún rival en el
torneo que pueda cortarle el paso,
ni siquiera Djokovic o Federer.

En octavos le espera otro zurdo
en su camino, el correoso madri-
leño Fernando Verdasco, que derro-
tó al ruso Mikhail Youzhny por 7-
6 (5), 7-5, 5-7 Y6-1.

Federer y Djokovic
Tres españoles figuran en el pro-
grama de partidos para este sába-
do.David Ferrer, quinto cabeza de
serie, se enfrentará en encuentro
de tercera ronda al australiano
Lleytton Hewitt. El duelo comen-
zará aproximadamente a las 13.30
horas. Tommy Robredo, duodéci-
mo preclasificado, tiene una cita
con el checo Radek Stepanek (21),
a)rededor de las 13.00horas. En esa
misma cancha y tras el partido

.Robredo-Stepanek se disputará el
encuentro entre Anabel Medina y
la estonia Raia Ranepi. El suizo
Roger Federer, primer cabeza de
serie, jugará contra el croata Mario
Ancic,seguramente no antes de las
19.00horas en la pista principal.

En fuminasla canaria CariaSuá-
rez (132) ganó a la australiana
Casey Dellacqua (51)por 6-3y 6-3Y
obtuvo su billete para Pekin.

~
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SUPERIOR. Nadal aún no ha cedido ningún set sobre la arena parisina./ E~E
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Cisma en el equipo español
FernandoVerdascosedespachó
contra suscompañerosapropó-
sito de la crisis permanente
entre los jugadores y el presi-
dente Pedro Muñoz. El madrile-
ño señaló que nunca jamás vol-
verá a firmar una carta contra
el dirigente. No está de acuerdo
con sus compañeros y dijo que
están obcecados y no le hacen
ningún caso. Incluso puso como
explicaciónque«ellossoncomo
unostorosantesde salir al rue-
do». Verdasco siempre apuntó

que no tiene en absoluto nada en
cohtra de Pedro Muñoz. Ynom-
bró a Moya y Nadal como insti-
gadores de la crisis.

Antes de que Verdasco lanzase
sus duras acusaciones en rueda
de prensa, se le preguntó a Nadal
por su postura y su opinión sobre
la reunión de este sábado, convo-
cada por los presidentes de las
territoriales en un nuevo intento
por encontrar una solución. «Si
se pone en circulación otro comu-
nicado, bien», dijo Nada!. «La

mayoria de losjugadores están en
la misma linea. Han pasado cosas
inaceptables y mantenemos la
idea de no 'hacer nada mientras
siga este presidente», indicó el
mallorquin.

La verdad es que no quiso pro-
fundizar en el asunto. «Yoestoy
aqui para disputar Roland
Garros y necesito concentrarme
en esa cuestión; de todos modos
debodecirqueeseasuntodela
crisis no contribuye en absolu-
to a dtstraerme porque le pres-
to actualmente la minima aten-
ción», continuó, mientras se
mantiene el tira y afioja.

Elmejorpádeldelaprovinciapodráverseen
lafinalesquesejueganestatardeenRota
Esta previsto que las semifinales masculinas se disputen por la mañana

R. E. CÁDIZ

La segunda prueba del V Cir-
cuito Diputación, que se está dis-
putando estos dias en Rota, alcan-
zará hoy su punto final con las
finalesde las tres categorias en
liza. En la jornada de ayer, se
jugaron variospartidos de cuar-
tos de final, aunque la gran
mayoriasedeb"n disputar en la
mañana de hoy, para que se pue-
danfmiquitarlasfmalesen hora-
rio de tarde.

De este modo, la pareja feme-
nina Marta Clavo-Sara Baturo-
ne venció por fh3 y 6-2 a la dupla
compuesta por Carolina Satou y
Mari Luz Aguayo, por lo qu" se

;$:.......

meten en las semifinales.Allile
esperan Milagros Ponce-Mari-
bel Gómez.

Antonia Solis-Patricia se reii-
raro n de la otra semifinal por
problemas personales, por lo que
la pareja Arancha Garcia-Maria
Fuentes ya que han pasado a la
final de la categoria se jugará a
las 19.00horas de hoy.

Arancha García y
María Fuentes ya se
han clasificado para
la final femenina

En el cuadro masculino, se dis-
puta en I>¡.mañana de hoy la
semifinal Alfonso Cristóbal y
HugoCamachofrente a Manuel
Rodriguez-Francisco Garrido.
La gran final está prevista para
las 20.00horas.

Más decidido está el cuadro
masculinoparajugadoresdemás
de 40"años. Asi, la dupla Del
Cerro-Emilio ya están clasifica-
dos para la final de consolación.
La otra pareja de la final saldrá
del enfrentamiento entre Fran-
cisco Cos-Joaquin González y
Fernando Granado-Cayetano
Alcedo.

Las semifinaies de la catego-
ria absoluta sejugarán por la

COMPETITIVIDAD. Una de las participantes en el torneo./ co

mañana entre Paco
Castro-Miguel Becerra y Mano-
lo Moreno-Ramón Nimo. La otra
semifinal será la que enfrente a
las parejas Portillo-Morillo y
Poyatos-Ayale.

D ENNUESTRA"ES
Puede ver todas las imágenes de la
segunda prueba del V Circuito Dipu-
tación enel ClubPádelRotaen lavoz-
dlgital.es
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IUplantea una huelga Toscano plantea al PSOEque el
sino se resuelvela criterioparaelegirdelegadosa los
financiaciónde.los congresosseael apoyoelectoral
ayuntamientos

Llamadasa la movilizacióny a larebelión
si noseadoptanmedidasurgentes

ABC
CADIZ/CÓRDOBA. La preca-
ria situación de las arcas muni.
cipales ha llevado a Izquierda
Unida a anunciar medidas
drásticas, como una convocato.
ria de huelga y una llamada a
la rebelión si la Junta y el Esta-
do no adoptan «medidas con.
tundentes» para resolver la fi.
nanciación de los municipios,
que tienen muchas competen.
cias y carecen de recursos.

El portavoz de ID en el Parla.
mento, Diego Valderas, apunta-
ba ayer que su formación toma.
rá el doble camino del «diálogo
y la movilizacióm> para defen.
der los intereses de la hacien-
da pública andaluza. La alcal.
desa de Córdoba, Rosa Aguilar,
fue mucho más directa al adver.
tir que confia en que no se les
lleve «al borde del precipicio pa.
ra que los ayuntamientos no
tengamos que poner nos en
huelga para que se nos escu.
che, sino que antes de llegar a
esa situación, que no es desea.
da, se nos oiga y entienda».

Más rotundo aún fue el coor.
dinador de ID en Cádiz, Anto-
nio Roldán, quien hizo un «lla-
mamiento a la rebelión» de los
ayuntamientos para «exigir
medidas contundentes» que
solventen la financiación local
y se les tenga en cuenta.

Manuel Chaves, que sigue
anunciando medidas para como
pensar a las papupérrimas ar-
cas municipales pero aún no

ha aplicado ninguna, se limitó
a admitir el jueves que hay que
abordar el asunto de forma ur-
gente, pero no puso fecha a la:
cesión de nuevos ingresos ni a
aclarar si se debatiría este
asunto paralelamente a la fi.
nanciación de las comunida-
des, como le reclaman PP e ID.

«No estamos pidiendo para
los ayuntamientos, estamos pi-
diendo para los ciudadanos
porque tenemos que darle res-
puesta a sus problemas, pero si
no contamos con medios econó'
micos es dificil que podamos
hacerla», dijo ayer Rosa Agui.
lar en una entrevista a RNE.

Subrayó que los ayuntamien-
tos están gastando el30% de sus
presupuestos en responder a ne-
cesidades de la ciudadanía so-
bre las que los ayuntamientos
no tienen competencias, <<pero
estamos poníendo el dinero des-
de el ámbito de lo local yeso dis-
minuye la capacidad de res-
puesta que tenemos lqs ayunta'
mientos en aquello que si son
nuestras competencias».

Rosa Aguilar recuerda
que los municipios
gastan el 30% de sus
presupuestos en
atender asuntos que no
son de su competencia

PA YPSOE firman un pacto
de Gobierno en Ronda
J.M.CAMACHO
MÁLAGA. El alcalde de Ron.
da, el andalucista Antonio Ma-
ria Marín Lara, y la secretaria
general del PSOE de Málaga,
Marisa Bustinduy, firmaron
ayer un pacto para el gobierno
municipal rondeño, tras cesar
el alcalde a los tres concejales
del Pp, que hasta la semana pa-'
sada habían mantenido un
acuerdo con el PA.

Tras la crisis con el Pp, Marin
Lara precintó por decreto el des.
pacho de Urbanismo de su ex so-
cio de gobierno, José Herrera,

tras el intento del concejal po-
pular de cargar documenta-
ción en un camión, señalaron a
ABC fuentes municipales.

El alcalde justificó su deci-
sión de cesar a los ediles del PP
con los que formaba gobierno,
al retraso que tiene la tramita-
ción delPGOU y al estadoeconó-
mico de las arcas municipales.

«No debemos quedarnos en el
acuerdo de gobierno, tenemos
que ir más allá», apuntó Martin
Lara sobre el pacto con el PSOE.
Para el Pp, en cambio, este
acuerdo es el «abrazo del oso».

(

LaagrupacióndeDosHermanas
presentaráestapropuestacomoenmienda
enel CongresodelossocialistasdeSevilla

NURIAPÉREZCAMPAÑA
DOS HERMANAS. El PSOE de
Dos Hermanas, que dirige
Francisco Toscano, presenta-
rá en el Congreso provincial
del partido una enmienda para
que se incorpore el apoyo elec-
toral como criterio en la elec-
ción de los delegados. Lo anun-
ció ayer el secretario de Orga-
nización del PSOE del munici.
pio, Francisco Rodríguez, des-
pués de que la iniciativa fuera
aprobada por unanimidad du-
rante la asamblea del jueves
que cerró con diez el número
de' delegados nazarenos que
asistirán al Congreso. La pro-
puesta supone un cambio en el
modelo de partido en tanto que
ampliaría el método utilizado
hasta el momento. Actualmen-
te, el criterio de proporcionali-
dad para elegir delegados a los
congresos, se hace en función
del número de militantes que
tiene cada agrupación munici-
pal y ahora, el PSOE nazareno
pretende que se sume «el pará-
metro del apoyo electoral en el
ámbito loca!». Rodríguezjusti-
ficó la proposición por conside-
rarla «un reconocimiento al
apoyo social del municipio».

Desde el PSOE nazareno,
que respalda al secretario gene-
ral del PSOE de Sevilla, José
Antonio Viera, confian en que
en la celebración del Congreso
Provincial se apruebe la en.
mienda a modo de «protocolo
de intenciones». Si sale adelan-
te, será elevadá al Congreso Fe-

Zarrías,convencido de
que se resolverán los
contenciosos en el PSOE
El vicepresidente y consejero de la

Presidencia, Gaspar Zarrías, se
mostró ayer convencido de que
los socialistas de Sevilla y Málaga
sabrán resolver sus contenciosos

previosa sus respectivos J

congresos provinciales. Aseguró

que «el PSOE de Sevilla y de
Málaga son organizaciones que

saben perfectamente como
dilucidar sus contenciosos,

lógicos de modo previo a un
congreso, y, por lo tanto, serán los
compañeros de Sevilla y Málaga
los que tomen las decisiones
oportunas para que el congreso
elija a una nueva direccióm>.
Comparó la situación del PSOE
-«que goza de una excelente
salud»- con la que atraviesa el

PP «donde lo que hay detrás es un
quítate tu para ponerme yo,
siendo esa la diferencia entre un

partido, como el PSOE. donde la
democracia interna funciona, y de
otro, como el PP, donde brilla por
su ausencia»

deral con una repercusión in.
mediata en los estatutos del par-
tido a nivel nacional. Pero so-
bre todo, dará más peso a aque-
llos municipios donde el PSOE
obtiene cada cuatro años los
mejores resultados. Pasaría

Zarrías, ayer en Córdoba v. MERINO

con Dos Hermanas, que no
cuenta con demasiados militan-
tes -se cifran en 383afiliados de
una población que supera los
120.000habitantes-, pero sí con
un apoyo de mayorías absolu-
tas sin parangón en las urnas.

Viera recoge avales pese a ser el único
candidato a liderar el PSOE de Sevilla
M.C.
SEVILLA. El secretario gene-
ral del PSOE de Sevilla y candi-
dato a la reelección, José Anto-
nio Viera, está recogiendo ava-
les que le respalden en el Con-
greso provincial que se celebra
el 19de julio, a pesar de que su
candidatura es la única, de mo-
mento, que se ha presentado pa-
ra optar a liderar el partido. En
teoría, si hay una sola lista, és-
ta no precisaría de avales de la
militancia ya que no tendría
que medir sus apoyos con los

de un adversario. Al parecer,
en previsión de que el sector
crítico presente finalmente
una lista alternativa, Viera ya
ha comenzado a recoger avales

Esta actitud ha sido critica-
da por el sector crítico que de-
nunció que <mies el tiempo de
recoger avales ni los necesita».

Agregaron que la próxima
cita que Üenen los socialistas
sevillanos es el Congreso ex-
traordinario del 7 de junio, en
el que se designarán los delega.
dos al Congreso Federal y el re-

gional, «al que acudimos con
un discurso de unidad y ningu-
na confrontación, ya que elpar.
tido en Sevilla respalda tanto a
Zapatero como a Chaves».

«Es indigno e inmoral que a
una semana de. este cónclave,
donde no se juega el futuro del
PSOE de Sevilla, Viera esté pre-
sionando para que le apoyen,
cuando es el único candidato».

El PSOE de Sevilla finalizó
ayer sus asambleas locales en
las que se han elegido a los dele-
gados al Congreso del 19dejulio.
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Cerca de la capital se agrupan una serie de
localidades con unas características muy

peculiares que encandilan a los visitantes

. El sabory el color
de lo mástípico

(


